
（様式５ 実施結果の公表） 
 
 
 
 
 

 

桜川市公立保育所・幼稚園再編成計画 
のパブリックコメントの実施結果 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

平成 27 年 2 月 23 日 

桜川市保健福祉部 



■意見集計結果 
 
 平成 27 年 2 月 2 日から 2 月 21 日までの間、 桜川市公立保育所・幼稚園再

編成計画(案)について、意見募集を行なった結果、4 人から 8 件の意見の提出があ

りました。 
 これらの意見について、適宜要約した上、項目ごとに整理し、それに対する市の

考えをまとめましたので公表します。 
 
提出方法の人数は、以下のとおりです。        

提出方法 人 数 
直接持参  人 
郵 便  人 
電子メール 4 人 
ファクシミリ  人 
その他  人 
合 計 4 人 

 
 
■意見の概要及び意見に対する市の考え方 
 
№   意見概要 意見数     市の考え方 

 
１ 

少子化対策は、国県市町村

において最重要施策と思

います。子どもを安心して

産み育てる環境を整える

ことが行政における緊急

の課題であると思うこと

から、計画のなかに「財政

状況が非常に厳しい状況

が」が数か所に出てきま

す。財政状況が厳しいこと

はどこも同じと思います。

それを理由に○○が困難

との言い方は避けるべき

であり削除すべきと思い

ます。 

 
 1 件 

 少子化対策は、桜川市において最

重要課題と認識しており、財政状況

が厳しい中でも、優先して取り組む

こととしておりますこのことから、

ご意見の趣旨を踏まえた修正を行い

ます。 



 
２ 

保育時間など長くみて

もらえなくて結構ですの

で、3 年間保育で朝の 9 時

から 15 時までお願いでき

ると、親子供々大変助かり

ます。よろしくお願い致し

ます。 

 
 
 1 件 

 計画では、認定こども園において

は、1 号認定(3 歳以上幼児教育)・2
号認定(3 歳以上保育)・3 号認定(3 歳

未満保育)の子どもが入園できます。1
号認定では、おおむね９時から 3 時

の教育を、2 号 3 号認定では 8 時間か

ら 11時間の保育を受けるようになり

ます。 
3 再編成計画は全体とし

て妥当なものであると思

います。 

5 件  

まかべ幼稚園について

は、廃止すれば「桜川市子

ども・子育て支援事業計

画」上の「大和・真壁地域」

には認定こども園となっ

た「やまと幼稚園」が公立

の施設として残りますが、

旧真壁町地区からは公立

の幼児施設が無くなると

いうことになりますので、

その点に配慮して進めて

いく必要があると思いま

す。 

 まかべ幼稚園の計画においては、

計画案で示したように、今後、検討

しなければならないと考えておりま

す。その際には、保護者や関係各位

の意見を十分に聞き、まかべ幼稚園

のあり方を考えてまいります。 
 

公立施設の民間委託(移
行)に関しては避けられな

いと思いますが、公立施設

の役割というものもある

と思います。従って、最初

は公立施設の性格を維持

するために、指定管理制度

を活用するべきであると

考えます。その後、支障が

なければ、完全民営化を進

めるというのがスムーズ

であると考えます。 

 公立施設の果たすべき役割の重要

性は認識しております。 
民営化を進めるにあたっては、公

立の施設の役割等を考慮し、今後、

様々な観点から検討していきたいと

考えております。 



 民営化に際し、市役所職

員の雇用問題や勤務条件

の問題が発生しないよう

にすべきであります。ま

た、子どもたちにとって

は、自分やきょうだいが通

う園が無くなるように感

じられる場合もあるかと

思います。子どもたちや先

生方が不安を感じないよ

うに、日々子どもたちと向

き合って保育してくださ

っている公立幼稚園・保育

所の先生方の意見をよく

聞きながら進めてくださ

い。 

  民営化については、現在のところ、

具体的に決まっておりません。今後、

検討していきたいと考えておりま

す。 

完全民営化までの間、園

バスについては、実際の利

用者数、受益者負担、乗務

員確保、費用対効果、など

の観点を考慮して継続す

るかどうかよく検討して 
ください。 

 完全民営化までの間については、

現段階では、具体的に決まっており

ませんが、今後、民営化を進めるに

あたっては様々な観点から検討して

いきたいと考えております。 

4 先日、まかべ幼稚園にて

お話を聞いた者です。28
年度入園を希望する事は

ないのでしょうか？うち

の子は 27 年度に入園予定

ですが、28 年度、それ以

降にまかべ幼稚園に入園

を希望している親御さん

もいます。 
今、入園可能かはっきり

と伝えてあげなければ、不

安が広がるだけだと思い

ます。……逆に子供達にと

って、どんな環境が最適な

のか、取り入れた計画を立

てて欲しいと思います。長

時間預けられる環境ばか

りがいいとは限りません。

大事な家族との時間もあ

  まかべ幼稚園の計画においては、

計画案で示したように、今後、検討

しなければならないと考えておりま

す。その際には、保護者や関係各位

の意見を十分に聞き、まかべ幼稚園

のあり方を考えてまいります。 
 



るのです。本来の子供が幸

せに生活出来るように、慎

重にご検討をよろしくお

願いいたします。私個人の

意見としては、まかべ幼稚

園という公立幼稚園は保

育内容を変えても残すべ

きだと思います。 

 


